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《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ！ 笑顔の花さく 南っ子

昨夜の雨が上がり，幾分過ごしやすい朝の空気の中，元気に登校してくる子どもたち。学校
に互いのあいさつが飛び交いました。約１か月ぶりに会った子どもたちは体が一回り大きくな
っていましたし，天日に焼かれ，やや色黒になった表情から心の成長も感じられました。一人
一人が「夏に鍛える」ことができたことと思います。
東京 2020 のオリンピアンたちの活躍に心躍らされた夏休み前半でしたが，後半に入り，こ

こ秋田県でも感染症が拡大傾向となりました。子どもたちやご家庭の皆様にも様々な面で「が
まん」があったことと思います。また，気候的にはお盆前は猛暑，お盆過ぎは涼しさを感じる
朝夕，そしてまた暑さのぶり返しと，体調を整えることにも気を遣う夏休みでもありました。
今日，前期後半がスタートしました。中には，「ま

だまだ休みたーい」と思いながら登校した子もいたか
もしれませんが，ひとたび学校に入ると，しっかりい
つも通りの学校生活になっていました。切り替えがで
きる力がどの子にも備わっていることをうれしく思い
ますし，何よりもご家庭の皆様が，「しっかり頑張っ
てくるんだよ。車に気を付けて」と，我が子を応援し
て登校させてくれたものと，深く感謝申し上げます。
暑さはまだまだ続くことが予想されますが，そのよ

うな中でもしっかり学習に取り組ませていきます。今
しかできない水泳学習，そして９月 18 日の学習発表
会に向けての取組もあります。日々の感染対策をしっ
かり行い，さらにたくましく成長できるように，学校
生活を充実させていきたいと思います。

今日の「夏休み明け集会」では，次のような話をし
ました。（体育館には集まらず校長室から各教室に配
信）
・夏休みに頑張ってほしいこと「チャレンジ」「あいさつ」「事故に遭わない」の確認。
・東京 2020，日本の獲得メダル数クイズ，印象に残った競技や選手についてペアトーク。
・「一生懸命」は「一生をかけて頑張る」こと。
元々は
「一所懸命」…「何事も一点に集中して頑張ればどんなことだってできる」という意味。
・「一所懸命」に頑張ったからこそ成し遂げたオリンピック出場やメダル獲得。
しかも中学生でそれを成し遂げている人がいるということ（例：玉井陸斗選手，開心那

選手）
・スポーツだけでなく，チャレンジできることはたくさんある。
・目標を決めたら，「一所懸命」に取り組んでいこう



感謝・感謝
◎夏休み中のプール監視を PTA 体育整備部の皆様からご協力い
ただきました。暑い中，ありがとうございました。お陰様で，
安全にプール開放を行うことができました。
◎８月８日（日）早朝の草取り作業にご協力いただいた祖父母
の皆様，保護者の皆様，そして子どもたち，ありがとうござい
ました。たくさんの方
々のご協力のおかげで，
広い花壇を一斉に除草
することができました。
余計な雑草が取られ，
花の色も鮮やかにデザ
インがよりすっきりと
浮かび上がる花壇とな
りました。

保護者面談
ありがとうございました
７月末に保護者面談があ

りました。暑い中ありがと
うございました。担任から，
これまでの学習や生活につ
いてお話があったことと思
います。今後もお子さんの
よりよい成長のため，ご支
援，ご協力をお願いします。

オンライン夏休み明け集会
今日行われた夏休み明け集会では，校長の話の他に，「夏

休みの思い出発表」を各学年から一人ずつ代表で話して
もらいました。司会の仙北先生に質問されてとっさに答
えることはなかなか緊張もするし，難しかったろうと思
いますが，どの子も頑張って答えることができました。

１年 ○○○○さん
バーベキューをして楽しかった。カルビやハラミ
がおいしかった。

２年 ○○○○さん
ザ・ブーンに行って流れるプールで泳いだ。

３年 ○○○○さん
キャンプで川遊びをした。水切りをして楽しかっ
た。

４年 ○○○○さん
中仙イオンに友達と行って楽しかった。

５年 ○○○○さん
斉内川で遊んだことが思い出。カジカやヤゴを採ることができた。

６年 ○○○○さん
角館のおばあちゃんのところで５歳のいとこと遊んだ。鬼ごっこは全部自分が鬼だっ
たけど，楽しく遊べた。

夏ならではの川遊びやバーベキュー，もちろん大人と一緒に出かけたザ・ブーンやショッピ
ングセンター，親戚の家，等々，どれもこれもが子どもたちの経験となり，財産となっていき
ます。
私の小学校時代の夏休みの思い出は，まずラジオ体操を休まず続けたことでしょうか。お陰様でラジオ体操は上手になりました。

高学年になってからのハンコ押しが楽しみでしたし，朝もやの中，体操が終わってからマラソンをすることもなぜか楽しかったで

す。とは言っても１キロもなかったと思いますが。現在では車が危ないから，と控える場合が多いだろうと思います。残念だった

のは，子ども会で海に行ったのに波が高くて海に入って遊べなかったとき。あれは忘れもしない，下浜海岸でした。そのころは美

郷のプールパークも，ザ・ブーンもなかったし。。。うーん，残念。


